
 開 催 記 録 

 

１．件名  

令和元年度かめやま若者未来会議 第 3 回メンバー会議 

 

２．日時  

令和元年 9 月 11 日（水） 午後 6 時 30 分から 

 

３．場所  

市役所西庁舎 3 階 第 5 会議室 

 

４．参加者  

メンバー：8 人 

事務局：伊藤、松村 

 

５．事項  

（１）あいさつ 

   新しく加入したメンバーを迎えて、改めてメンバー・事務局の自己紹介（アイスブレイク） 

   （自己紹介、最近の失敗談 or 買ってよかった家電） 

（２）行事見学・交流会の振り返り 

   8 月 3 日（土）に行った行事見学（亀山市納涼大会）、9 月 7 日（土）に実施した交流会（流

しそうめん大会）について、当日の写真を見ながら、みんなで振り返りました。 

（３）第 34 回東海道関宿街道まつりへの参加について 

   ・ 令和元年 11 月 3 日（土） 亀山市関町 関宿一帯 

みんなで話し合い、飲食（亀山茶を使ったタピオカミルクティー）の販売（案）による参加に

決定しました。詳細については、次回会議以降に進めていきます。 

（４）まちづくりアイデア（政策提言）について 

   まちづくりアイデアの積み上げの一つとして、今回のメンバー会議では、前回会議に引き続き、

亀山市の課題・問題点・良いところについて意見交換を行いました。 

   主に出された意見 

  【課題・問題点】 

・ 中学生、高校生の集まって遊べる場所がない。 

・ 若い人が遊べる場所に限りがある。若い人が参加できるイベントが少ない。 

・ 市内のレンタル屋さんに復活してほしい。 

・ 市内でも地域によって若い人（子ども含む）の人口に偏りがある。 

・ 大学生がいない。引き付けるものがほしい。 

・ 年配の方の交通手段がない。自動車が運転できる間はいいけれど・・・。 

・ 自然があってよい。空気がきれい。・・・あまり知られていない。発信力が足りない。 

・ なんか地味。 

・ 関宿や太岡寺畷（桜）などが観光に適しているところが多いのに、道がわかりづらい。 



・ 若者未来会議など若い人の活動がＰＲされていない。 

   【良いところ】 

・ 静かなところ。若者が遊ぶところが亀山になくてもよい。（外に遊びに行く。）亀山は帰って

くる場所でよい。 

・ 市外に遊びに行くには、都市との距離も適度であり、道路網が整備されているため、交

通の便がよい。 

・ 東海道が通っている。⇒ 歴史がある。 

・ 西日本と東日本が混ざり合った、ごちゃごちゃした文化がよい。（例：ＪＲ西日本・東海、

亀山みそ焼きうどん） 

・ 将来的にリニアの駅ができる。利便性もよくなるし、地域の活性化にもつながる。 

・ ごみの分別が楽でよい。 

・ 市内の若者がイベントを開催している例がある。応援したい。 

（５）その他 

・ 先進地視察について 

  地方創生☆政策アイデアコンテスト２０１９への視察や伊賀市の若者会議との交流について

事務局より話をしました。他市の若者会議との交流については、具体的な内容は今後計画し

ていくこととしました。 

・ 一部メンバーによる取り組みの紹介（亀山市内カフェマップづくり） 

・ 亀山青年会議所メンバーにより 10 月 20 日（日）に開催する「かめやま若者運動会」に

ついての参加者募集の案内をいただきました。 

   

6．総括  

今回の会議では、新たなメンバーが 2 人加わり、これまでの若者未来会議になかった新たな視

点の意見ももらいながら、東海道関宿街道まつりの参加内容やまちづくりアイデア（政策提言）に向

けた意見交換を行うことができました。今後は、11月に開催される東海道関宿街道まつりへの参加

に向け、準備を進めていきます。 

 

  


